
 

Interview-USAM 
Dominique Mariotti : « Le travail est fait » 

 
Le président de l’USAM mesure le chemin 
parcouru, lui qui a tout connu au sein de ce club. Le 
certificat départemental remis par André Vitiello, le 
secrétaire général du district du Var, a donc une 
saveur particulière.  
  
Que représente ce certificat départemental ?  
C’est une immense satisfaction car il y a 20 ans 
lorsque la marine nous a mis dehors nous étions des 
SDF du football. Je m’en rappelle encore. J’étais en 
vacances en Corse lorsque j’ai appris la nouvelle. 
Nous étions orphelins du jour au lendemain et il y 
avait 400 licenciés à gérer.  
  
Comment avez-vous fait ?  
J’ai été reçu par Michel Camelli l’adjoint aux sports 
de l’époque qui dans son style caractéristique nous 
a aidés. Nous avons pu poursuivre sur le terrain de 
la Casa d’Italia pendant 10 ans. Bien sûr nous avons 
perdu des licenciés mais l’essentiel était alors de 
continuer à exister. Et puis des hommes comme 

Christophe Darrigade nous ont rejoints pour 
retrouver nos standards. 
  
C’est le cas aujourd’hui ?  
Oui car nous comptons 415 licenciés et une équipe 
en Régional celle des U20. Aujourd’hui les enfants 
sont heureux, tout le monde travaille en osmose. Le 
boulot est fait, voilà pourquoi je pense passer la 
main en fin de saison. Tout en restant ce club où 
j’exerce depuis presque 50 ans.  
  

A.D.      
 
 

 


